

Las pruebas de acceso a la universidad se modificarán en 2010

El 95 por ciento de alumnos aprobó la **Selectividad**

ALUMNOS

El 94,53 por ciento de alumnos ha aprobado la selectividad en el distrito universitario de Castilla-La Mancha en la convocatoria de junio. Según informaron fuentes del Vicerrectorado de Estudiantes de la UCLM, en el distrito castellano-manchego concurrieron a las pruebas un total de 6.143 estudiantes, de los que 5.839 lograron aprobar.

Por campus, el índice de aprobados se situó en el 93,86 por ciento en Albacete (1.514 aprobados de los 1.602 presentados); el 94,58 por ciento en Ciudad Real (1.814 aprobados de los 1.911 presentados); el 94,30 por ciento en Cuenca (629 aprobados del

Las pruebas transcurrieron con normalidad

total de 664 concurrentes); y el 95,10 por ciento en Toledo (1.882 aprobados del total de 1.966 presentados).

En cuanto a Talavera de la Reina, datos también incluidos en el Campus de Toledo, el número de aprobados se situó en 441 de los 459 presentados, lo que supone un 96,08 por ciento.

Los resultados obtenidos por los estudiantes castellano-manchegos en la selectividad son similares a los del año anterior, en el que el porcentaje de aprobados se situó en un 94,05 por ciento.

Las pruebas, cuyo máximo responsable es el director del Centro de Es-

tudios Universitarios de Talavera, Pedro Jiménez, transcurrieron con absoluta normalidad en los cuatro campus en una convocatoria en la que volvieron a utilizarse inhibidores de frecuencia para evitar que los alumnos pudieran hacer uso de sus teléfonos móviles durante los exámenes con fines fraudulentos.

Nuevas pruebas

Las pruebas de acceso a la universidad se modificarán en 2010 y muy probablemente serán las propias universidades las que las diseñen.

■ 350 estudiantes extranjeros homologan su título de Derecho

Más de 350 estudiantes procedentes de diferentes universidades extranjeras, en su mayoría italianas, han realizado en la Facultad de Ciencias Sociales de Cuenca el examen ordinario de las pruebas de aptitud para la homologación del título de Derecho para el curso académico 2007-08. La prueba de aptitud consistió en diferentes exámenes de las materias jurídicas (Civil, Mercantil, Penal, del Trabajo, Internacional, Constitucional, Financiero y Tributario...), junto a algunas preguntas a desarrollar en el ámbito del Derecho Procesal.

■ Una alumna de Ciudad Real representa a la región en la fase nacional de la Olimpiada Matemática

La alumna de segundo curso de Enseñanza Secundaria Obligatoria del Instituto Santa María de Alarcos de Ciudad Real Eva Marina González Isla ha representado a Castilla-La Mancha en la competición nacional de la Olimpiada Matemática, celebrada en Murcia. Eva Marina obtuvo la mejor puntuación en la fase regional de las pruebas, celebrada en Guadalajara, y en las que participaron otros treinta estudiantes procedentes de distintos puntos de Castilla-La Mancha.



Jornadas de **intercambio** lingüístico

Treinta y cuatro estudiantes de la Universidad de Northarsten (Boston, EEUU) participaron en sendas sesiones de intercambio lingüístico promovidas por el programa Español en Toledo (ESTO). La primera, enmarcada en las actividades de la Cátedra Garcilaso de la Vega, tuvo lugar en la Academia de Infantería de Toledo y participaron cadetes del cuarto curso. La segunda se celebró en el Campus Tecnológico de la Fábrica de Armas. Ambas sesiones, en las que hablaron en inglés (idioma que aprenden los alumnos de la Academia) y en español (idioma que aprenden los alumnos de ESTO), favorecieron asimismo el conocimiento de la cultura española por parte de los jóvenes norteamericanos. La relación establecida en la jornada de intercambio prosiguió en un partido de fútbol que disputaron representantes de los dos grupos.